

# PLAGIAT MERUPAKAN TINDAKAN TIDAK TERPUJI

## ABSTRAK

Perkembangan Gereja Katolik Salatiga dari tahun 1980 sampai tahun 1992 mempunyai banyak hal yang menarik seperti: bertambahnya jumlah umat Katolik, jumlah stasi, jumlah gereja dan kapel, jumlah biara, jumlah sekolah, dan semakin bertambah dan kuatnya kepercayaan dan ke-imaan umat. Kepercayaan umat atas kepengurusan dewan paroki sangat besar, sebagai pembantu romo dalam melayani umat, dan sebagai pewarta Kristus.

Keunikan inilah yang menarik perhatian untuk mengetahui lebih mendalam, diharapkan dengan adanya tulisan yang lebih akurat dan ilmiah dapat memacu semangat berkembang dan mempertebal keimanan umat.

Dengan semakin berkembang dan semakin bersemangat memperkuat keimanannya, akan menjadikan daerah Salatiga menjadi daerah yang benar-benar damai dan tentram. Serta memiliki norma-norma tertentu yang tidak melanggar agama dan hukum. Sehingga nantinya akan menghasilkan kaum muda yang berdedikasi dan beriman kuat.

Untuk mengetahui sejauh mana kemajuan umat Katolik dan ikut berpartisipasi, maka haruslah kita ikut terjun langsung dalam organisasi-organisasi yang ada. Baik itu Mudika (muda-mudi Katolik), Komsos (Komunikasi Sosial), Gassikas (Keluarga Siswa-Siswi Katolik Salatiga), Dewan Paroki, dan lain sebagainya. Selain itu perlu pula mengadakan wawancara dengan tokoh-tokoh Gereja, yang telah banyak ikut serta dalam pengembangan, pengajaran, dan penyebaran warta Gereja. Dan dari hasil wawancara tersebut kita dapat belajar untuk kemajuan dimasa yang akan datang, tentu saja didukung dengan membaca dan mengetahui data-data yang akurat/bertanggung jawab.

## PLAGIAT MERUPAKAN TINDAKAN TIDAK TERPUJI

Kemajuan dan berkembang Gereja berada di tangan generasi muda. Untuk itu kita sebagai generasi muda haruslah ikut serta dalam kegiatan sosial dan Gereja, agar mengetahui secara pasti dan dalam mengenai apa dan bagaimana umat Katolik dapat berkembang. Dengan ikut terlibat, akan memiliki rasa tanggung jawab dan benar-benar mengabdikan untuk kepentingan dan kemajuan paroki Salatiga, sehingga umat gereja Katolik yang telah berkembang di tahun 1980 hingga tahun 1990, dapat menjadi lebih berkembang di masa yang akan datang. Dan memiliki ketebalan iman, dan mampu menghadapi segala macam tantangan/hambatan yang akan merugikan/menghambat kemajuan umat di paroki Salatiga.